



## **Schützenkreis Zollern-Alb**

Im Württembergischen Schützenverband 1850 e.V

Kreissportleiter  
Günter Bitzer  
Balinge Straße 72  
72359 Albstadt-Laufen

Mobil: 07435/338  
Email: [kspl@skzak.de](mailto:kspl@skzak.de)



### **Bericht des Kreissportleiters für das Sportjahr 2017**

Meine Damen und Herren,  
liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

das Jahr war, wie in den vergangenen Jahren, für unsere Kreisschützen sehr erfolgreich. Schützen aus unserem Kreis waren wieder bei Bezirks-, Landes- und der Deutschen Meisterschaft vertreten und konnten viele gute Leistungen verbuchen. Außerdem waren Schützen bei der Weltmeisterschaft Feldarmbrust und bei der Europameisterschaft Vorderlader sehr Erfolgreich. Dazu gratulieren wir nochmals herzlich.

Die Kreismeisterschaft 2018 konnte wieder im Oktober und November 2017 durchgeführt werden. Hier war mit 1250 Starts ein kleiner Zuwachs zu verbuchen. Dazu kommen noch Bogenstarts dazu, die noch im Frühjahr 2018 ausgetragen werden. Das gibt die stolze Zahl von über 1300 Starts.

Bei den vielen Helfern gab es keine Probleme. Ich möchte mich nochmals bei allen Helfern herzlich bedanken.

Erfreulich hoch ist das Leistungsniveau unserer Schützen. Aufgrund der neuen Klassenaufteilung gab es überwiegend neue Kreisrekorde.

Bei den Rundenwettkämpfen gab es keine größeren Probleme. Für die gut organisierten Rundenwettkämpfe möchte ich mich bei den jeweiligen Ligaleitern für die geleistete Arbeit bedanken.

Zu den Aktivitäten im Jugendbereich sowie im Bereich Schulung verweise ich auf die Berichte des Kreisjugendleiters Uwe Krohn und Schulungsleiters Stefan Birkle.

Zum Schluss meines Berichtes möchte ich noch allen Dank sagen, die mich bei meiner Arbeit unterstützt haben. Bei allen Vereinen, die ihre Schießstätten für die Kreismeisterschaften zur Verfügung gestellt haben und bei allen, die irgendwie dazu beigetragen haben, dass wir unserem Sport nachgehen können.

Aus beruflichen und privaten Gründen stehe ich für das Amt des Kreissportleiters nicht mehr zur Verfügung.

Für die Zukunft wünsche ich Euch allen „Gut Schuss“.

**Kreissportleiter Günter Bitzer**

Albstadt-Laufen, 22.01.2018